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China tiene los ojos puestos sobre Ibagué: Hay 
grandes oportunidades para atraer inversión  

 
La alcaldesa Johana Aranda asistió al encuentro con empresarios del 
‘gigante asiático’, cuyo mercado supera los 1.4 billones de habitantes.  
 
 
Una misión empresarial China se reunió con la alcaldesa Johana Aranda, 
representantes de las Cámaras de Comercio del Departamento y la 
Agencia de Promoción de Inversión Invest in Tolima. El objetivo principal 
fue analizar las alternativas de inversión con el ‘Gigante Asiático’.  
 
Durante el evento, la Mandataria ratificó el buen clima para los negocios 
que hoy ofrece la Capital del Tolima y destacó la unión de su gobierno con 
los gremios económicos, en este caso específico, con la Cámara de 
Comercio de Ibagué.  
 
“Solo el trabajo en unidad nos permite grandes propósitos, solo unidos 
conquistamos como siempre lo he manifestado y creo que desde el primer 
momento hemos trabajado de esa manera y quiero agradecerles los 
espacios, por la tarea, por el compromiso con nuestra ciudad”, aseguró la 
Alcaldesa. 
  
CRRC Investment, China Railway First Group Co. Ltd, YOFC Fibra Óptica 
y Cable Co., Ltd, ARTECH, MIP Internacional Trading, AVIC INTL, 
Pormascol/Shanghái Gravity Capital Co. Ltd, Agro Lead Colombia, 
PricewaterhouseCoopers y Grupo Royal, participan de esta visita, que 
culmina hoy con el recorrido por una finca cafetera.  
 
 
 
 
 



 

 

 
“Este espacio de diálogo y experiencias compartidas con estos 
empresarios fue sumamente importante porque nos abre las puertas a la 
posibilidad de concretar negocios con una nación que tiene un mercado de 
1.4 billones de habitantes. Son muchas las oportunidades”, afirmó por su 
parte Naydú Romero, secretaria de Desarrollo Económico.  
 
Varias de las compañías chinas participantes en la misión, operan en el 
territorio nacional en sectores como telecomunicaciones, transporte 
energías renovables. 
 
“Por indicaciones de nuestra alcaldesa Johana Aranda, seguiremos 
trabajando con importantes aliados como es la Cámara de Comercio de 
Ibagué, la Agencia de Promoción de Inversión Invest in Tolima y gremios 
económicos, para posicionar a nuestra ciudad en mercados internacionales 
tan importantes como el chino”, puntualizó la Secretaria.  
 
Durante el encuentro efectuado en el Hotel Sonesta, se llevó a cabo la 
firma protocolaria de la creación de la Agencia de Promoción de Inversión 
Invest in Tolima. 


